

Antrag Nr. 24-O-06-0003

SPD-Fraktion

Betreff:

Konzept für Fuß/Radweg entlang K 659

Antragstext:

Antrag SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, ein Konzept für einen kombinierten Rad- und Fußweg entlang der K659 zwischen der Einmündung zur Straße Alt Auringen und der Einmündung zur K661 Richtung Heßloch zu erstellen (siehe beigefügtes Foto, der betreffende Streckenbereich ist in gelb und rot markiert).

Begründung:

Der Abschnitt entlang der K659 wird stark von Wanderern und Radfahrern genutzt. Das Fehlen eines separaten Gehwegs zwingt Fußgänger dazu, auf der Fahrbahn der Kreisstraße zu laufen. Besonders im markierten gelben Bereich ist die Sicht durch die lang gezogene Kurve eingeschränkt, was ein erhebliches Sicherheitsrisiko darstellt. Um potenzielle Verkehrsunfälle zu vermeiden und einen Ausgangspunkt für ein verbessertes Radwegenetz in Auringen zu schaffen, ersuchen wir um die Ausarbeitung eines Konzepts zur Sicherung des markierten Abschnitts für Fußgänger und Radfahrer.

Wiesbaden, 14.05.2024